



¿MC gana otro senador?

El PRI sigue en picada. Ahora fue **Néstor Camarillo**, senador poblano y dirigente estatal, quien tiró la credencial. Con su salida la bancada tricolor se achica a B integrantes. Camarillo dice que no renuncia a sus convicciones, pero evitó aclarar si se suma al oficialismo, al PAN o a Movimiento Ciudadano. Y ahí viene la intriga: ¿será otro expriista que vista de naranja, como **Claudia Ruiz Massieu**? En Puebla, la dirigencia emecista ya le advirtió: "Si quiere llegar, que se forme".

Noroña jura que no dijo

Gerardo Fernández Noroña anda aclarando lo que, según él, nunca dijo. Tras las críticas de **Claudia Sheinbaum** por hablar de fracturas en Morena, el presidente del Senado asegura que todo fue un malentendido mediático. Insiste en que lo suyo fue señalar la debilidad de la oposición, no divisiones en la '4T'. Incluso contó que la propia Presidenta lo encaró en el centenario del Banco de México: "No andes diciendo que nos vamos a dividir". Noroña dice que se lo tomó a risa. Pero entre risas y desmentidos, lo cierto es que el fantasma de la división sigue rondando.

Político hasta la tumba

A **Ricardo Monreal** no lo jubila nadie. Ni los rumores, ni las encuestas, ni las "nuevas generaciones". En conferencia, una reportera le preguntó si planea retirarse de la política para dejar paso a los jóvenes. Su respuesta fue tajante: los jóvenes merecen más espacios, sí, pero él nunca se retirará. "Podrás dejar de ocupar cargos, pero de la política me retiro

hasta que me muera", dijo. Así que, entre legislador, negociador, coordinador o redactor de reformas, **Monreal** promete seguir presente. Para bien o para mal, parece que tendremos **Monreal**, hasta el último respiro.

Turno azul en San Lázaro

En San Lázaro ya se despejó el camino: Morena respetará el acuerdo que cede la presidencia de la cámara al PAN en su segundo año. **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna** lo confirmaron, disipando las dudas que rondaban desde abril. La carta fuerte es **Kenia López Rabadán**, actual vicepresidenta de la Mesa Directiva. Falta el aval formal de su bancada y el voto del pleno, pero en el oficialismo ya se habla de un relevo sin conflictos. Morena seguirá dominando, pero la conducción de la cámara, al menos este año, se pintará de azul.

Seguro ya paga la luz

Este martes, la Secretaría de Economía dará a conocer que la cadena de tiendas OXXO, esa que el expresidente Andrés Manuel López Obrador acusó de no pagar lo que debía por consumo de luz, se sumará por primera vez a El Buen Fin en su edición 2025, convirtiéndose en la primera empresa en confirmar su participación. La dependencia destacó el apoyo de las tiendas de conveniencia a la iniciativa Hecho en México, que impulsa a proveedores nacionales, toda vez que más del 99% de su cadena de proveeduría está conformada por empresas mexicanas. Las vueltas que da la vida.